
Les	dérivés	des	noms	en	-ion

Fiche

•	Les	dérivés	des	noms	en	-ion	doublent	le	plus	souvent	le	«	n	»	du	suffixe	-ion.

attention	→	attentionné
audition	→	auditionner
illusion	→	illusionniste,	illusionner
action	→	actionner,	actionnable
réaction	→	réactionnel
abstention	→	abstentionniste
déviation	→	déviationniste
émotion	→	émotionnel

•	Toutefois	certains	dérivés	s'écrivent	avec	un	seul	«	n	».

nation	→	nationalisme,	nationalité,	nationaliser,	nationalisation,	nationalement
ration	→	rationalisme,	rationalité,	rationaliser,	rationalisation,	mais	rationnellement
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